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１．財政運営について 

（１）県財政の今後の見通しと 

課題はどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）知事の政策ビジョンを実現

させるため、どのように財源

を確保していくのか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

以前の千葉市の財政状況と比べますと、千葉県

の財政状況は危機的ではない状況ではあります。 

これは、歴代の県政・県議会の皆様方が財政 

規律を意識されながら県政運営されてきた証だ

と考えております。 

しかしながら、長引く感染症の影響により、 

県税収入の回復が見通せない中、社会保障費や 

公債費などの義務的経費は引き続き増加傾向に

あります。 

また、財政調整基金などの活用可能な基金の 

残高も減少していることなどから、県財政は厳し

い状況が続くと見込まれますので、財政健全化・

行財政改革はしっかりと進めて行かなければ 

ならないと考えております。 

引き続き感染症対策に万全を期すとともに、 

県経済を回復させ、政策ビジョンを実現していく

ためには、財源の確保が課題と考えています。 

 

 

まずは、既存事業の見直しや執行段階での経費

節減などを徹底し、気を引き締めて財政運営を 

行ってまいります。 

その上で、観光振興や企業誘致の推進、道路 

ネットワークの整備促進など、県内経済の活性化

にもしっかり取り組み、これらを県税収入の増加

につなげていくことで、必要な財源の確保を  

図ってまいります。 
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総務部長 
石川 徹 
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（３）事業の点検・評価をどのよう

に行っていくのか。 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
（要望） 

事業の点検・評価については、

庁内だけではなく、第三者の視点

が入った形での実施が必要である

と考えます。知事の「県民の英知

を結集する」という政治姿勢に 

基づき、進めていただくよう要望

します。 

 

事業の点検・評価については、これまでも、  

毎年度、各部局の予算要求や予算編成の中で、 

事業の必要性や費用対効果などの検証を行って

きました。 

今年度は、次期 総合計画に合わせて、財政  

健全化に関する計画を策定する予定であり、  

中長期的な収支見通しを作成していくことに 

なります。 

その中で既存事業について総点検を行いたい

と考えています。 

 

総務部長 
石川 徹 

 


